
令和２年度末 転出職員 離任の挨拶

広野 尚子 先生

短い間でしたが、大変お世話になりました。

今年度は、様々な場面で我慢を強いられたものの、木戸中生の明るさと最後まであ

きらめない頑張りに支えられた１年間となりました。

翠嵐祭での応援の声がないダンスは、制限を感じさせない圧巻の演技でした。リ

ーダーを中心にまとまる木戸中生の魂を感じました。また、荷物をもっている時、

手伝いますよ、と優しい声もかけてくれました。とても幸せな気持ちになりました。

これからも木戸中生の良さを伸ばしていってください。ありがとうございました。

広瀬 悟 先生

わずか３年という短い期間でしたが、本当に大勢の方からお世話になったり、御

協力いただいたりしました。ありがとうございました。

また、子どもたちからもたくさんの思い出や笑顔を頂きました。それらすべて、

私の大事な宝物です。

新天地に行っても，木戸で受けた恩を忘れず、力を尽くす所存です。

それでは皆様お元気で。

遠藤 新志 先生

あっという間の７年間でした。

学年主任の時には、心優しい生徒と一緒に学校生活を過ごすことができました。

一緒に過ごした時間は，私にとってかけがえのない宝物です。

教務主任の時には、ＰＴＡ事務局を担当させていただきました。多くの保護者や

地域の皆様とお話ができ、とても楽しかったですし、励みになりました。

次の学校で出会う生徒たちのために、この７年間で得た経験を生かして頑張りま

す。今まで、お世話になりました。ありがとうございました。

山下 豪史 先生

木戸中学校では７年間お世話になりました。明るく素直な生徒の皆さんとの生活

はあっという間でした。様々な個性をもつ皆さんと出会い楽しく過ごすことができ

ました。また、部活動や、いろいろな行事でも一生懸命に取り組む姿が印象に残っ

ています。これからの皆さんの成長と活躍、木戸中学校の発展を願っております。

ありがとうございました。

山川みずえ 先生

６年前、生徒から元気のよい『こんにちは！』のあいさつをしてもらったことが

今でも印象に残っています。６年もの長い間、明るく元気な生徒たちと楽しい時間

を過ごさせていただきました。これも生徒のみなさんや保護者の方、地域の方のお

かげです。様々な場面でのご協力ありがとうございました。これからもみなさんの

ご活躍を応援しています。



砂井 友朗 先生

この度、白根第一中学校へ異動することになりました。私はこの木戸中学校で教

員としての人生をスタートできたことを大変幸運だったと思います。初めてのこと

ばかりで至らない所が多かった私を温かく見守り、支えてくださった先生方、地域

保護者のみなさまに本当に感謝しています。そして生徒の皆さん、たくさんの学び

と思い出を本当にありがとうございました。これからの皆さんの人生に多くの幸福

が訪れることを願っています。

五十嵐奈緒子 先生

この度の異動で、南区の白南中学校に行くことになりました。木戸中学校でのこ

の１年間は、本当にあっという間でした。新型コロナウイルスの影響で、これまで

とは大きく異なった学校生活。手探りの日々でしたが、木戸中のみなさんの元気の

よさや柔軟な対応に救われました。ようやく慣れたところで去ることになってしま

い残念ではありますが、これからも皆さんの活躍をお祈りしています。１年間お世

話になりました。ありがとうございました。

山上 容子 さん

１年間という短い間でしたが木戸中学校で過ごすことができてとても嬉しかった

です。図書室を利用してくれた人たちと本について楽しくお話しできたことがよい

思い出になりました。充実した１年間を過ごすことができたのも人柄のよい木戸中

学校のみなさんのおかげです。お世話になりました。

南 篤 さん

５年間、木戸中学校にお世話になりました。木戸中学校のますますの発展を心よ

りお祈り申し上げます。私も、新しいところでがんばります。ありがとうございま

した。

土田由起子さん

今年度はコロナ禍により、目まぐるしい１年でした。例年とは違う毎日に生徒の

皆様はとても不安だったと思いますが、強い精神力で前進してきましたね。また、

それを支える保護者の皆様の大きな愛情を思わずにはいられませんでした。木戸中

に勤務させて頂き学んだ事は、私の宝物です。お別れは寂しいですが、どうぞ皆様

お元気で！ますますの御活躍を期待いたします。お世話になりました。本当にあり

がとうございました。

転出職員の皆様方、今まで大変ありがとうございました。皆様方の御活躍をお祈りい

たします。
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